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会議の概要 

浜口会長が開会を宣告し、直ちに会議に入り、「いせ市議会だより第 57 号の編集について」

を議題として協議し、第３稿の出稿に向けて意見が交わされ、今後の編集記事の校正につい

ては正副会長に一任することとし、分科会を閉会した。 

なお、詳細は次のとおり。 

 

協議の内容 

１ いせ市議会だより第57号の編集について 

表紙写真の撮影日はこれまでも載せているが、季節のこともあるのでケースバイケース

で今後載せないことも可とすることとした。次に、記事の内容について、平成30年度決算

が過去最大の決算額となり、合併後初めて基金を取り崩したこと等の特徴的な事項を掲載

してはどうかとの提案があったため、次回の校正で調整をしていくこととなった。次に、

議員の一般質問欄については、語句の修正案を各議員と調整することとなった。 

その他の編集記事については、事務局説明のとおり了承され、今後の字句の精査や校正

については正副会長に一任された。 

 

上記署名する。 

 

 令和元年 10月 29日 

 

会  長 


